Wertende Meinungen zu politischen Themen im DKF

(DKF-Mitgliederversammlung in Köln – 2011)

Es wurde Konsens dahin gehend erzielt, dass wertende, für den ganzen Verein repräsentative Meinungen zu "politischen" Themen (z.B. das "Für" und "Wider" des Kohleexports aus Kolumbien) im DKF nicht gebildet werden sollen, da sich der Verein (insbesondere im Interesse des Vereinsfriedens) als überparteilich versteht. Gegen Informationen zu Fakten ohne Wertung zu Entwicklungen in Kolumbien ist allerdings nichts einzuwenden.